
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
防犯カメラの必要性と考え方を問
う

中島　政幸

町 長
危険家屋、火災残在建物について
問う

中島　政幸

町 長 庁舎建て替え事業を問う 鈴木　べんいち

町 長 新年度の国保税を問う 鈴木　べんいち

町 長 灯油等暖房費助成を恒常的制度に 鈴木　べんいち

町 長 悪臭・異臭問題への対応を問う 鈴木　べんいち

町 長 生活道路の整備の推進を 西澤　博一

町 長 家庭ゴミの減量化対策を問う 西澤　博一

町 長 災害時の危機管理について問う 日比野　雄二

町 長
コミュニティ助成事業適合外の事
業の助成検討について

日比野　雄二

町 長
後期高齢者の歯の医療費無料化に
ついて

北川　和利

町 長
教 育 長

新型コロナウィルスの感染対策に
ついて

北川　和利
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
教 育 長

「命を守り、豊かな発達を保障す
る保育」のために

高橋　直子

町 長
教 育 長

「学童保育」への発想転換を 高橋　直子

町 長
教 育 長

安心、安全の公園を 高橋　直子

町 長 子ども食堂への支援を 高橋　直子

町 長
教 育 長

投票率アップのための具体策は 高橋　直子

町 長
建築設計部門における低落札率に
ついて

高橋　直子

町 長
高すぎる介護保険料の見直しにむ
けて

今村　恵美子

町 長 町有地不法占有問題の解決は 今村　恵美子

町 長
65才以上生保世帯への「灯油等暖
房費助成金」の完全実施を

今村　恵美子

町 長
人口減少と公共施設運営と財政の
対応は

今村　恵美子

町 長 災害に強い町づくりを 今村　恵美子

町 長
彦根市市民体育センター建設を定
住自立圏構想になぜのせるのか

今村　恵美子
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